

Pressespiegel

Neue Regionale

Sonntag, 29. Januar 2023

■ ■ ■ ■ ■ Bad Wünnenberg

Alte Handys für einen guten Zweck

In Bad Wünnenberg wurden in knapp 18 Monaten über 1.000 Handys gesammelt



Schüler, Projektkoordinator und Vertreter des Weltladens freuen sich über die gute Resonanz auf die Handy-Sammelaktion. Foto: Profilschule Fürstenberg

Mehr als tausend nicht mehr genutzte Handys und Tablets wurden seit August 2021 abgegeben – eine stolze Bilanz, die der Bereich „Verantwortung“ der Profilschule Fürstenberg ziehen kann. Gemeinsam mit dem Weltladen Bad Wünnenberg sammeln die Schüler ausgediente Smartphones und Mobilcomputer und spenden einen Großteil des Erlöses aus dem Recycling an die „Aktion Schutzengel“

des Hilfswerks Missio.

Neben dem sozialen Aspekt hat die Sammelaktion noch weitere gute Seiten: Da die wertvollen Rohstoffe wie Gold recycelt werden, muss weniger davon abgebaut werden. Nicht recycelbare Stoffe werden fachgerecht entsorgt und belasten somit die Umwelt weniger.

Auch die Besitzer der ausgedienten Geräte profitieren: Sie müssen sich nicht selbst um eine

fachgerechte Entsorgung kümmern. Und: Sie können an einem Gewinnspiel teilnehmen und dabei mit etwas Glück ein fair gehandeltes Handy gewinnen.

- Die Spendenbehälter befinden sich im Verwaltungstrakt der Profilschule und im Weltladen in der Mittelstraße 33 in Bad Wünnenberg. Vor der Abgabe eines ausgedienten Handys sollte die SIM-Karte entnommen werden.